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香港文匯報訊 香港江西九江聯會前日假中華總商會
會所設宴，熱烈歡迎來港參加江西省招商活動的九江市
委書記鍾利貴一行。該會會長柯孫培、理事長郭亨耀、
監事長蔡仲義、榮譽會長謝燕川等出席接待。賓主於會
上均表示，將加強交流合作，為香港及九江的繁榮穩定
和各項發展作出貢獻。

鍾利貴：來港招商探老友
鍾利貴致辭時表示，來到香港，很高興見到大家，對

香港的九江社團組織感到特別的親切。此次前來即是招
商引資，亦藉此機會看望老朋友，結識新朋友。他首先
衷心感謝香港朋友的熱情款待，讓代表團一行有了賓至
如歸的感覺；並衷心祝願各位身體健康，生意興隆，家
庭幸福，心想事成；更歡迎大家多回九江觀光考察，投
資興業，市委市政府一定盡力提供最好的條件給投資
者，為大家做好各項的服務。

柯孫培：投資興業好地方
柯孫培在致辭時對鍾利貴一行百忙中前來再次表示歡

迎和感謝。他說，九江山美水美人更美，交通發達，資
源豐富，政府熱心服務，是一個投資興業的好地方。他
表示，該會自去年12月在九江市領導及各界的支持下成
立以來，秉承創會宗旨，發揮了橋樑紐帶作用。未來將
為香港的繁榮穩定、為九江的各項建設發展、為兩地的
交流合作積極出謀獻策，繼續貢獻自己的力量。
席間，賓主互贈紀念品，合影留念，大家開懷暢敘，

洋溢 一片濃郁的友情和鄉誼。

熊永強周美祥吳照友出席
九江市出席宴會的主要人員還包括市委常委副市長熊

永強；市委副秘書長、辦公廳主任周美祥，副主任吳照友；以及宋
志龍、徐紅梅、鄧春華、盧國盛、朱濟民、李曉、張俊、樊志明、
戴曉慧、劉武愛、周慶吾、高荃等領導。

林春樹洪奕志許淵淵迎賓
香港江西九江聯會常務副會長林春樹、洪奕志；副會長許淵淵、

李玉娟、黃煒陶，及王英、張麗卿、柯欣彤、劉成、胡靖、周芬
芬、謝桂花、王翠英等亦出席了活動。
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勉凝聚女性智慧力量獻港 陳有慶余國春鄭玉蘭率隊
李海峰晤港僑聯婦委訪京團

廖勳黃周娟娟等64人同行
是次參訪團作為港僑聯會慶回歸系列活動之

一，匯聚了來自香港39個僑團的64位女性負責人
及骨幹，榮邀中聯辦協調部副部長廖勳出任榮譽
顧問並隨團出訪，副會長黃周娟娟、婦委會榮譽
主任陳沈時芬、游素子任榮譽副團長，婦委會名
譽主任朱啟賢及聯會名譽顧問任名譽團長。

李海峰：僑界女性影響力大
在昨日會見中，大家有說不完的知心話，道不

完的姐妹情。李海峰主任熱情稱大家為「好朋
友、老朋友」，並盛讚港僑聯會廣泛團結港區僑
界，婦委更團結了僑界各社團的女性骨幹，在聯
會發展中起到了重要作用，充分體現了香港僑界
女性在當地社會從事事業的廣泛性和影響力。

鄭玉蘭：更加堅定愛國愛港
鄭玉蘭代表團員致辭稱，婦委會凝聚了僑界婦

女的力量，支持特區政府依法施政，熱心社會事
務，開展各項婦女聯誼活動，促進民間外交，展
現了女僑胞獨特的風采和作用。
她說：「深深體會到國家強、僑務興，我們感

到幸福、喜悅，會更加堅定愛國愛港、維護國家

尊嚴的決心。」

廖勳：冀港僑聯姊妹增使命感

廖勳則指出，香港回歸的15周年，亦是「一國

兩制」偉大構想得以成功實踐的15年，以及兩地

交流合作、感情交融的15年，更是香港與祖國共

同發展的15年。她說，姐妹們的身影總是活躍在

港僑聯會的各項活動中，冀姐妹們不斷增強信心

和使命感，令香港和祖國明天更好。

王永樂趙冬花會見 座談交流

昨日參訪團一行人還連續拜訪了中國僑聯和全

國婦聯，分別受到副主席王永樂、趙冬花熱情會

見及座談。曾在港與大家結下深厚情誼的王永樂

談笑風生，表示希望大家多與中國僑聯和省市基

層僑聯交流聯繫、加強交往，發揚港僑聯會優良

傳統，為香港繁榮穩定、經濟發展、民生改善、

民主進程等作出新的貢獻。

訪天津僑辦僑聯 參觀建設
今日婦委會訪問團將參訪盧溝橋及抗日戰爭紀

念館，重溫抗戰歷史，並出席由婦委會與中國戰
士兒童保育會聯誼會等機構主辦的「紀念全民抗
戰75周年」紀念活動，並為戰時兒童及抗戰老兵
集體祝壽。參訪團於6月6日出發首訪天津，拜訪
了天津僑辦和天津僑聯，參觀天津的城市建設，
乘坐高鐵到北京，10日還將往奧林匹克公園參觀
水立方及體驗老北京生活，隨後結束行程返港。

香港文匯報訊（記者 解玲 北京傳真）

香港僑界社團聯會婦女委員會京津參訪團

昨日在北京獲國務院僑辦李海峰主任會

見。港僑聯會主席陳有慶、會長余國春榮

任該團榮譽團長，聯會副秘書長、婦委會

主任鄭玉蘭任團長，共同率領逾60位香港

僑友同行。李海峰主任寄語參訪團，繼續

發揚愛國、愛港、愛僑的優良傳統，支持

開展會務活動，凝聚包括香港僑界女性在

內的各方面智慧和力量，為維護香港繁榮

穩定，弘揚中華優秀文化，促進祖國和平

統一大業作出新的更大貢獻。 ▲李海峰(前排左七)與

訪問團成員合影留

念。 香港文匯報

記者解玲 攝

■香港江西九江聯會與鍾利貴一行合照留念。

王永樂（左五）等

領導與吳騰輝、黃周

娟娟、余國春伉儷、

陳有慶伉儷、廖勳、

鄭玉蘭合影。

香港文匯報

記者解玲 攝

▲

申遊行年增千宗 99.5％順利舉行
投訴警員個案跌17.7%

警務處投訴及內部調查科昨日公布最新的投訴警
察數字，今年1月至4月接獲的投訴有774宗，

較去年同期的941宗，下跌17.7%；投訴類別最多的
是「疏忽職守」，佔50.4%，其次為「行為不當/態度
欠佳」及「毆打」，分別佔27.6%和11.1%。

警員紀律聆訊趨增
警務處監管處處長鄧厚江表示，過去數年，投訴

警察的個案有下降趨勢。今年首4個月，有關警員
「疏忽職守」的投訴有390宗，較去年同期的468宗，
減少16.6%；投訴警察「行為不當/態度欠佳」有214
宗，較去年同期的270宗，減少20.7%，涉及「毆打」
的投訴為86宗，僅較去年同期增加1宗。警方預計今
年的整體投訴有2,322宗，較去年的2,771宗下跌
16.2%。

然而，過去3年，警員接受紀律聆訊的數字有上升
趨勢。警務處投訴及內部調查科總警司麥國兆透
露，由2009年至2011年，警察接受紀律聆訊的案件
分別為5宗、12宗及19宗，分別涉及9名、16名及32
名警員。
另外，警方接到的遊行示威申請近年不斷上升。

鄧厚江表示，遊行示威的申請由2009年約4,000宗，
增加至去年逾6,000宗。他表示，逾99.5%的遊行示威
可以順利舉行，只有極小部分發生不愉快事件，強
調警方執法是為確保公眾安全和利益。獨立監察警
方處理投訴委員會主席翟紹唐認為，雖然只有少數
不愉快事件，但「公眾很容易聚焦少數事件」，令公
眾有印象「警方偏幫某些團體或有政治取向」，期望
警方執法時加倍小心，避免讓公眾產生「警方執法
有政治考慮」的印象。
警方被投訴在香港大學百周年校慶阻礙採訪的個

案，監警會早前公布中期報告。翟紹唐表示，正向
警方索取資料，預計最快4周完成最終報告，涉及警
方內部重要和敏感的資料，例如行動指令，理解警
方因保安理由而處理需時，並不認為警方拖延。

原居民覆核車公廟業權

香港文匯報訊（記者 文森）香港
的遊行活動漸增，為提高警方處理活
動的透明度，減少與遊行人士的誤
會。警方宣布，下星期一起把根據
《公安條例》(第二百四十五章)作出通
知的公眾活動，上載活動所施加的條
件到警務處網頁(www.police.gov.hk)，
為有意參與公眾活動的市民提供更多
資訊。
警方發言人說：「警方一向尊重市

民表達意見的自由，並致力協助市民

進行和平的公眾活動。」

免公眾誤會 列警施加條件
透過上載更多有關公眾活動資料，

除了能增加警方處理該些活動的透明
度及提升服務質素，同時讓參與公眾
活動人士清楚知悉警方對活動施加的
條件，有助減少他們與警方之間的誤
會，令警方更有效地協助參與者進行
和平及有秩序的公眾活動。
目前有關網頁已提供活動的日期、

時間、活動類別、地點、路線、改道
或封路措施等資料。下周一起，新設
的「公眾集會通知／公眾遊行通知」
網頁並會增列個別活動的主辦單位、
活動目的，以及警方為確保公共安全
及公共秩序而就個別公眾活動所施加
的條件。此外，網頁亦會列出關於公
眾集會或公眾遊行的通則，包括組織
人需要在擬舉行公眾活動日期最少7
天前遞交通知書，以及公眾集會及遊
行上訴機制等。
發言人說：「我們期望向參與公眾

活動人士提供更多資訊，有助促進各
方合作，令活動和平有序進行。」

香港文匯報訊（記者　羅敬文）領匯日前公布業績再
創新高，透露有意未來再加租。有調查訪問天水圍領匯
商場顧客，發現76%受訪者指區內物價昂貴；42%受訪
者認為店舖選擇少。在「價格貴、選擇少」情況下，
75%人寧可跨區購物，也不願被迫「捱貴貨」。調查機構
促請當局在天水圍興建市政大樓及設立「天光墟」，以及
回購領匯。

批領匯租貴 店舖種類少
領匯多年來被批評瘋狂加租，使小商戶被迫結業，以

便引入大型連鎖集團。有工會過去一星期在多個天水圍

領匯旗下商場外訪問336名顧客，發現76%人認為區內物
價昂貴、42%認為店舖選擇少。調查顯示，認為選擇少
的受訪者中，63%人認為原因是領匯租金過高，以及大
集團壟斷，使商場變得一式一樣，以致店舖種類少。

倡設天光墟 建市政大樓
在「價格貴、選擇少」情況下，75%受訪者稱寧可跨

區購物，主要到元朗或屯門購物。有居民表示，選擇跨
區購物是因為扣減車資後仍有「 數」，即使多花點時間
亦值得。調查又指，分別有84%受訪者及73%受訪者希
望當局立刻興建市政大樓及設立「天光墟」，藉此引入競

爭，使物價有下調空間，讓市民有更多選擇。
該會表示，天水圍區內有11個主要購物點，其中7個由

領匯擁有，引入大集團及連鎖式商戶為主，不少小商戶
因大幅加租離場，使區內商場變得一式一樣。該會要求
當局在天水圍興建市政大樓、設立「天光墟」供小販合
法擺賣，並回購領匯，徹底解決屋 商場「私有化」，紓
緩物價高漲情況。

領匯：整體租用率逾九成
領匯發言人表示，大小商戶各具特色，都是重要夥

伴，1,000呎以下小型商戶數目佔商舖總數高達60%；整
體租用率逾90%，商戶租約到期續租比率近80%，反映
大部分商戶租約期滿後均願意繼續經營。發言人續稱，
有家庭式經營小商戶第二代願意繼承父母事業，讓商舖
得以承存。

香港文匯報訊 (記者 杜法祖) 沙田鄉事委員會
指車公廟屬沙田九約鄉村原居民所有，希望從政
府手上奪回車公廟的業權，派出沙田原居民劉天
養（62歲）申請法援及提出司法覆核。劉昨日到
法援署領取申請表，由於辦手續需時，他表示會
於下周一再到法援署辦理申請並入稟高等法院。
沙田鄉事會主席莫錦貴昨表示，政府錯誤理解

1932年的法庭判決，以為車公廟的業權屬政府所
有，但其實判決只是裁定政府擁有車公廟的管理
權，他表示若居民成功取回業權，會向政府追討
自1932年至今車公廟的營運收益，又保證不會將
車公廟改作骨灰龕用途。

75%天水圍顧客寧跨區購物

警網載示威資訊增透明度

■歐洲國家盃足球比賽

展開，警方港島總區防

止罪案辦公室昨晚在港

島酒吧區包括蘭桂坊、

灣仔駱克道和蘇豪東進

行宣傳活動，提醒市民

切勿參與非法賭波活

動。中區警區行動主任

馬宏毅與其他人員在蘭

桂坊向酒吧顧客派發宣

傳防罪單張及紀念品。

香港文匯報記者彭子文 攝
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香港文匯報訊（記者　廖穎琪）今年首4

個月對警察的投訴個案有下降趨勢，共774

宗，較去年同期下跌17.7%；投訴類別以

「疏忽職守」居多，佔逾50%，其次為「行

為不當/態度欠佳」及「毆打」。但近年警員

接受紀律聆訊的個案則上升，去年全年共有

19宗，是2009年的3.8倍。另外，警方近年

接到的遊行示威申請不斷上升，每年增加約

1,000宗，警方強調，逾99.5%的遊行示威可

順利舉行，只有極小部分發生「不愉快事

件」。

■ 翟 紹 唐

（右二）期

望警方執法

加倍小心。

彭子文 攝

■鄧厚江表

示，投訴警

察數字有下

降趨勢。

彭子文 攝


